



## Ricardo Monreal defiende representación de Morena en el Congreso



El senador Ricardo Monreal defendió la representación de Morena en el Congreso de la Unión, al considerar que los resultados del 2 de junio les dan “la razón jurídica y moral” para mantener sus escaños.

Al llegar a la casa de transición de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, el próximo coordinador de los diputados federales de Morena, coincidió con la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien este miércoles compareció en la conferencia mañanera, para defender la legitimidad de la

mayoría calificada obtenida por el partido en las pasadas elecciones.

Cuestionado sobre el conocimiento que tiene la población sobre la reforma al Poder Judicial, el senador aseguró que con los foros realizados por el Congreso de la Unión han ampliado a 70% su entendimiento.

Monreal Ávila desestimó las críticas de los integrantes del Poder Judicial sobre que ahora los jueces y ministros serán equiparados como políticos y sus virtudes a elegir serán la simpatía y no la técnica y conocimiento.

<https://acortar.link/ai1d9T>